

L'Éclairer du Gâtinais, 4 septembre 2019

Pierre Pouëssel

« Je serai un préfet de terrain »

Pierre Pouëssel a pris ses fonctions de préfet de la région Centre-Val de Loire et du Loiret lundi 26 août. Il succède à Jacques Falcou, qui a pris sa retraite.

« Ma méthode c'est le terrain et je compte faire représenter le voir de la région », a déclaré Pierre Pouëssel lors d'une conférence de presse lundi 26 août à la préfecture, à Orléans. Le nouveau préfet de la région Centre-Val de Loire et du Loiret a adressé une lettre au moment de la cérémonie.



Le préfet Pierre Pouëssel aux côtés de Marc Gaudet, président du Département du Loiret, et de François Bonneau, président du Conseil régional.

Arnaud Martin à l'Assemblée régionale de l'Etat et a pu commencer à échanger avec les autorités locales comme le président de la Région, François Bonneau, le préfète du Département, Marc Gaudet, ou encore le sénateur français Pierre Saurat.

« La région ne m'est pas complètement inconnue et je la retrouve avec grand plaisir », a souligné l'homme de 64 ans. Il a en effet occupé la fonction de

directeur pour améliorer les politiques publiques afin de contribuer au développement de l'emploi ». Sur cette thématique, il a par ailleurs précisé que « les chiffres de l'emploi ne sont pas mauvais. Ils sont en hausse globale. En ce qui concerne le Loiret, le préfet évoque la situation plus préoccupante de Montargis et Cœur de France.

Le préfet a cité notamment la lutte contre la délinquance et le « harcèlement ». Il a également insisté sur le rôle de la Police de la ville.

« Certains de nos collègues ont eu des évènements concentrés dans le département de la Loiret.

« L'engagement durable est un défi pour le Loiret. Il y a une nécessité de mettre à jour les politiques et à lancer le repenser des politiques de l'Etat en lien avec les populations en matière de sécurité, de justice, de services de proximité ».

« La mise en place de Maitrise France services est une priorité absolue », a-t-il conclu.

So carrière en quelques dates

2 février 1955
Naissance à Cherbourg (Manche).

De 1980 à 1982
Pierre Pouëssel a été directeur adjoint d'administration à l'Etat.

De 1988 à 1991
Il a été conseiller technique au cabinet de Pierre Joxe, ministre de l'Intérieur.

De 2004 à 2008
Pierre Pouëssel a été préfet de la région Centre-Val de Loire.

De 2008 à 2015
Il a été directeur de l'administration et de la logistique de la Direction générale de la Sécurité intérieure.

De 2016 à 2019
Pierre Pouëssel a été préfet de l'Indre-et-Loire.

Camille Cochard